
 

 恒例（？）になりました、お誕生日お祝い企画です。 

 今年も、確定申告の間、新聞をしばらくお休みしている内に、 

 誕生日を迎えた人がいっぱいになってしまいました（笑） 

 みんなの笑顔をお届けします。 

 

  
  短期間ではありましたが、皆様のおかげでたくさんの事を教わり、 

  学びながら楽しくお仕事させて頂きました。仕事を終えて依頼して 

 下さった方に返す際、ありがとうとおっしゃって下さる事が一番の 

 喜びで、仕事がある事に常に感謝の念を込めて、きちんとミスの 

 ない正確な入力で、いち早くお返しする事の重大さを学びました。 

 この事務所で学んだ事を活かし、４月１日から新たな社会人と 

 して頑張って参ります。本当にお世話になりました。 

                              （前田 夏美）   

 今年の確定申告は、バイトさんにもお手伝いして 

 もらいました。短期間でしたが、よつばメンバー 

 として、一生懸命頑張ってくれました(^_^) 

 

 日比 友理が、４月より産休に入ります。 

 本人からご挨拶申し上げます。  

  
  日比です。私事ではございますが、このたび第二子出産の 

 ため４月１６日より産休に入らせていただくことになりました。 

 担当をさせていただいているお客様にはご迷惑をおかけし、 

 申し訳ございませんが何卒よろしくお願い申し上げます。 

 また、産休を取得することを快く了承してくださった、所長を 

 はじめ、事務長、職員の皆さんにはとても感謝しています。 

 ありがとうございます。 

                           （日比 友理）   

 ２００９年５月発行 【２００９．初夏の号】 

 

待ってます！給付金。            

こんにちは。春らしい陽気が続く毎日ですが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

私は、最近ようやく定額給付金が実現され、先日やっと申請書を送付しました。 

実際の給付は、いつになるかわかりませんが、私自身は、もう貰った気分です。 

我が家の最近の話題は、もちろん！給付金の使い道です。 

多いのか少ないのか微妙な金額ですが、いかに有効に使うかが難しい問題です。 

このまま、ただ生活費に消えるのは寂しいので、何に使うか家族会議です。 

私は、久しぶり（５年ぶりくらい？）の家族旅行で、ゆっくり温泉三昧をひそかに 

計画していましたが、あっさり、子供達から「部活があるからダメ！！」と 

即却下でした。 

主人は、こっそり「マッサージチェアが欲しい」と言っていましたが、それは高価 

すぎるので、即却下となり、子供たちは、「現金で分配して」と現実的で、寂しい 

意見でした。 

結局まとまらず、これからしばらく、この話題で楽しめそうです。 

使い道を、家族で考える機会を与えてくれた事にも 

ちょっぴり感謝です。 

これからゆっくりと、できれば形に残る使い方を考えたいです。 

皆さんはいかがですか？       （入生田 久子） 

 

 
  
 2009年2月2日～3月19日の間、短期間ですが 

 “臨時お客様をご紹介くださいキャンペーン”  

 を実施させていただきました。 

 期間中、私共の働きかけをこころよくお引き 

 受けいただき、また、多数のご紹介をいただ 

 きましたこと、厚く御礼申し上げます。 

 

 
 



 

  

 

 ◆まず、自己紹介をお願いします。 
 
 ２月に入社した、坂本ひろみです。 

 主人と、長男（高２）、次男（高１）、長女（小６）の５人家族です。 

 メダカを飼っています。 

 
 
 ◆では、坂本さんにとって、幸せを感じる時って、どんな時ですか？ 

 また、癒される瞬間は？ 
 
 家族そろっての夕食です。 

 この時だけは、子供もパソコンから離れます（笑） 

 子供達の日常を聞き出す唯一の時間です。  

 

                     ◆普段、休日はどんな感じで過ごしていますか？ 
  
                     家でのんびりしていることが多いです。 

                     子供が大きくなると、一緒に外出することも減りましたね。 

                     なんだか寂しい気がします。 

  

                     

                     ◆今、行ってみたいところはありますか？ 
 
                     富士山頂！ 

                     昨年は８合目で断念したので、今年こそは登りたいと思います。 

                   
               
 ◆ちなみに海と山ならどっちが好きですか？ 

 それはなぜですか？ 
  
 山ですね。 

 景色がきれいで静かだから。 

 
 
 ◆もし、一億円が当たったらどうしますか？ 
 
 豪華客船で世界一周したいです。 

 世界のおいしい料理を食べたいから。 

 
 
 ◆もし、何でも願いがかなったら、坂本さんならどうします？ 

 できないけれど、やってみたいことってありますか？ 
 
 宇宙旅行。 

 青い地球を見てみたいです。 

 

 

               

 
               
             ◆質問は以上です。では〆の一言をどうぞ。 
 
             一生懸命がんばります。 

             今後ともよろしくお願いします。 

 

 

第７回目は新メンバーの坂本さんです！こんな質問、聞いてみました。 

←我が家自慢の 

薪ストーブです。 

お餅も焼けます。 

“よつばち”です。 

私の特別なお花（お客

様）を紹介します。 

元気いっぱいのスタッフさん

が、おいしい食べ方を教えてく

れます。ボリューム満点で、

ガッツリ食べたい方にもオスス

メです。おだしは４種類もあ

り、組み合わせによっていろい

ろな味が楽しめますよ。 
 
 
■ 温野菜 ■ 

四日市市立病院前店 
 
〒510-0821 

四日市市久保田１丁目４－３２ 

ＴＥＬ ０５９-３５９-１８３１ 
      
☆よつばち倶楽部に出演してくださ

るお客様を募集しています。 

ご希望の方は担当者までお知らせく

ださい。 

※応募多数の場合は、順次掲載させ

ていただきます。 

 

  

 新緑の５月、爽やかな季節になりました。 

 木々の若葉が萌え色とりどりの花々が目を楽しませてくれます。 

 また、新茶がおいしい季節でもあります。八十八夜に摘み取られたお茶を飲むと一年間 

 無病息災で過ごせるという言い伝えがあるそうですが、美味しく淹れた新茶を飲むと体 

 の中がきれいになる様な気がして、気持もリフレッシュされます。 
 
 新茶はなぜおいしいのか？  

 新茶は冬の間じゅう養分をしっかりと貯えて、それを春の芽生えとともに成長していく 

 のでおいしいのです。春になってお茶の新芽が伸びてくる時、最初に出る葉はみずみず 

 しい若葉なのでそれだけおいしいお茶になります。 

 八十八夜とは立春（２月３日）から数えて８８日目の事を言います。今年は５月２日が 

 八十八夜になります。この日前後に摘み取られたお茶は新茶の中でも一番味がのって 

 美味しいお茶に仕上がっています。          （ 環境福利委員会 ）  

 
■ 温野菜 ■ 四日市市立病院前店 
 
 open:17:00～24:00 (L.O 23:20) 
 

 http://www.onyasai.com 

 お得なコースメニュー！ 
 
 ①前 菜  ※各種コースに 

 ②お 肉   よって内容は 

 ③お野菜   異なります。   

 ④お食事    

 ⑤甘 味    

 コース１人 1,980円～。 

 お肉は、安心＆上質。 

 自慢のおだし！ 
 おだしの種類は４種類！！ 
 
 ★ 昆布だし 
 たっぷりの大根おろしをお肉で 

 巻いて食べるのがおすすめ。 
 
 ★ すきしゃぶだし 
 温野菜流の“すき焼き”です。 
 
 ★ 豆乳だし 
 野菜しゃぶしゃぶにぴったり。 
 
 ★ 火鍋だし 
 人気の豚しゃぶしゃぶにおすすめ。 

 おだしは選べる４種類。 

 野菜は国産。 


